

Anuncia Marc Anthony lanzamiento de su nuevo disco OPUS



Los Ángeles, 4 mayo (RHC) El cantante boricua Marc Anthony anunció hoy en sus redes sociales el estreno de su nuevo álbum OPUS en solo seis días.

Este 10 de mayo, las plataformas de internet acogerán el fonograma que tendrá temas como Tu Vida en La Mía, con más de 13 millones de reproducciones en YouTube desde su estreno en enero y Parecen Viernes, lanzado el 19 de abril y con una producción audiovisual reproducida más de 8 millones de veces.

Tras 6 años sin producir nuevos materiales, Anthony regresa a las listas de reproducción internacionales con su octavo álbum de salsa desde su debut con Otra Nota en 1993, el cual lo estableció en el mundo de la música latina.

Para la creación de OPUS, el cantante contó con la colaboración del pianista y productor Sergio George, con quien ha trabajado en ocasiones anteriores, de la compositora panameña Erika Ender, el dúo de hermanos venezolano San Luis, Edgar Barrera, Maluma y Stiven Rojas.

El disco incluye también los temas Un Amor Eterno, Si Me Creyeras, Soy Yo, Lo Que Te Di, Úsame, Si Pudiera, Lo Peor de Mí y Reconozco, los cuales siguen la misma línea del género salsa romántica y se nutre de la fusión de otras sonoridades como la música urbana.

Marc Anthony es considerado el cantante de salsa y música tropical que más ha vendido a nivel mundial, de igual forma ostenta varios galardones como los Grammy, Latin Grammy y Billboard, y recientemente se convirtió en el primer latino reconocido con el premio Order of the Golden Sphinx, el mayor honor que concede el Hasty Pudding Institute of 1770.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/189876-anuncia-marc-anthony-lanzamiento-de-su-nuevo-disco-opus>



Radio Habana Cuba